



14.05.1997  
SZ Sächsische Zeitung

**LEUTE HEUTE: Edgar Jurisch, "Schloß-Geist" zu Schönfeld**

LEUTE HEUTE: Edgar Jurisch, "Schloß-Geist" zu **Schönfeld**

Ein Herz für alte Gemäuer

**Schönfeld.** (SZ/mm). Wer sich heutzutage die Aufgabe stellt, ein marodes **Schloß** zu sanieren, der braucht ein Übermaß an Enthusiasmus. Edgar Jurisch (39), der Chef der Schönfelder Schloßverwaltung, scheint darüber zu verfügen. Bereits zu DDR-Zeiten, als der Komplex eher ein Störfaktor im sozialistischen Agrardorf **Schönfeld** zu sein schien, entdeckte Jurisch sein Herz für das alte Gemäuer. 1989 machte sich der ehemalige Kulturangestellte gemeinsam mit Bürgermeister Dörschel daran, den Bau zu sichern und schrittweise wiederherzustellen. Er befaßte sich mit der Schloß-Historie, mit Architektur und Kunstgeschichte. "Am Anfang hat man uns für Verrückte gehalten", sagt Jurisch. "Jetzt klopft einem dieser oder jener aus dem Dorf schon mal auf die Schulter."

[Fenster schließen](#)